

Capitanes

(17-11-2023).- Cristina Junqueira...

Es cofundadora y Chief Growth Officer de la brasileña Nubank, que en México opera como Nu. Está detrás de los planes de largo plazo de la compañía en el País, como la búsqueda de una licencia bancaria para expandir su oferta de productos a un ritmo incluso más acelerado que en su país de origen.

Tras el huracán

Tres semanas después de que el huracán "Otis" tocó tierra, poco a poco y con esfuerzos, algunas cosas comienzan a restablecerse en Acapulco.

Para tener una idea clara de lo complicada que es la recuperación, está el caso de Oxxo, pues es hasta esta semana que ha logrado abrir operaciones en el puerto guerrerense.

La situación ha sido muy compleja y no sólo se ha tenido que lidiar con los destrozos del huracán, tras su paso se dio una oleada de pillaje que en el caso de Oxxo dejó un saldo de 266 tiendas saqueadas y afectadas. De éstas, ocho reportaron pérdida total, 239 pérdida media y 19 resultaron con pérdidas menores.

La primera tienda de la cadena de tiendas de conveniencia, cuyo CEO es Carlos Arenas, que pudo reabrir fue la de Roca Sola, muy cerca de Playa Condesa.

Entre miércoles y jueves, 14 tiendas han regresado a la operación para ofrecer productos en Acapulco con el propósito de restablecer pronto todas sus operaciones.

El Puerto es clave para la operación de la cadena de tiendas, pues concentra 56 por ciento de sus puntos de venta en Guerrero.

Acelerador a fondo

A mil revoluciones por minuto estuvo Alejandro Osorio, director de ExpoTransporte de la ANPACT, ya que esta semana se celebró dicho evento en Guadalajara, el más grande de Norteamérica en su giro.

Sólo para que se dé una idea, en la expo que concluye hoy participan más de 480 expositores de 15 países, además de exhibirse los últimos modelos y tecnología de vehículos de pasaje y carga. Los híbridos y eléctricos son los que más han llamado la atención.

Además, se dan cita los líderes del autotransporte y sector automotriz para discutir la agenda pública del sector.

Parte de la agenda que se empujó desde este recinto es el avance del sector a la transición de cero emisiones.

El evento supera a la Feria Internacional del Libro, que alcanza los 43 mil metros cuadrados, y genera una derrama económica de mil millones de pesos gracias sus 60 mil visitantes de 30 países.

Las discusiones y análisis que de ahí salgan serán cruciales para este sector estratégico en cualquier economía y que sólo en el País genera 80 mil empleos directos.

Nueva herramienta de IA

La plataforma de inversión inmobiliaria para inversionistas de América Latina Keyway, cofundada y

dirigida por Matias Recchia, anunciará hoy su nueva herramienta de Inteligencia Artificial (IA) Keyпилot.

Este servicio permite a inversionistas y a sus analistas contar con mayor información de forma rápida y confiable sobre propiedades inmobiliarias en el mercado de Estado Unidos.

La compañía levantó recientemente 40 millones de dólares para sus operaciones de fondos con experiencia en tecnología y Real Estate, incluidos Canvas Ventures, Camber Creek, Parker 89, Thomvest, Montage Ventures, FJ Labs y Crosscut y líneas de crédito por más de 100 millones de dólares.

Aproximadamente la mitad de los clientes de Keyway tienen su sede en Estados Unidos y el resto son principalmente inversores en América Latina, que buscan acceso a bienes raíces del País vecino del norte.

Para quienes ya tienen activos administrados en el mercado de bienes raíces de Estado Unidos, la nueva herramienta permitirá potencializar el poder de la IA y el aprendizaje automático para acceder a información más transparente. A inversionistas institucionales y family offices les permitirá automatizar adquisiciones y acceder a datos del mercado inmobiliarios al instante.

Ronda contra fraudes

Lynx, compañía de software con Inteligencia Artificial (IA) para detectar y prevenir fraude y delitos financieros, llevó a cabo una ronda de inversión en la que obtuvo 17 millones de euros, alrededor de 320 millones de pesos, con lo que planea financiar su expansión global.

La expansión de Lynx, fundada por Carlos Santa Cruz y dirigida por Dan Dica, abarca el arranque de operaciones de la empresa en México y Brasil, con un inicio paulatino al resto de países de Latinoamérica.

Actualmente respalda algunas de las principales entidades financieras de Europa, Reino Unido, Estados Unidos y Latinoamérica, entre las que se incluyen Cielo -el operador de tarjetas de crédito y débito más importante de Brasil- y Banco Santander.

La ronda de financiamiento de serie A fue liderada por Forgepoint Capital, empresa de capital de riesgo especializada en ciberseguridad y software de infraestructura digital. Además, contó con la participación de Banco Santander, accionista de Lynx.

El año pasado, Forgepoint Capital y Banco Santander anunciaron una alianza para impulsar la inversión e innovación en ciberseguridad en todo el mundo, y esta es su primera inversión conjunta, sujeta a la aprobación de los órganos reguladores.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2023-11-17/op260419>

Fecha de publicación: 17-11-2023